OIndigo

15/08/2023

LEGISLATIVO



División en Morena por Libros de Texto Gratuitos #Educación

La diputada Adela Ramos se deslindó de la defensa de los materiales educativos, pues dijo que existen errores en múltiples niveles. Pidió transparencia en el proceso, mientras la bancada guinda sigue defendiendo la validez de la Nueva Escuela Mexicana

POR YVONNE REYES

I contenido de Libros de Texto Gratuitos dividió opiniones entre diputados del grupo parlamentario de Morena, que este lunes se reunieron con funcionarios gubernamentales en el recinto de San Lázaro para hablar sobre las controversias que ha generado la impresión de estos.

La diputada morenista Adela Ramos exigió que se frene su distribución porque además de errores ortográficos y gramaticales, tienen intenciones dogmáticas y filosóficas que conllevan a un interés político con abusos exagerados, sesgando los derechos de la niñez.

Por ello, pidió al Gobierno federal frenar su distribución, hasta en tanto haya condiciones favorables y se resuelva de manera legal el proceso.

"Como maestra de educación básica que soy, estoy en desacuerdo con la posición irreflexiva de nuestras autoridades educativas y de nuestro Gobierno. Ante las múltiples voces de inconformidad y de maestras, maestros, padres de familias y sociedad en general, así como expertos en educación, me sumo a la posición de no distribuir los nuevos libros de texto gratuitos", señaló.

Ramos Juárez informó que solicitó una auditoría a efecto de que se esclarezcan y transparenten los gastos para el proceso de elaboración de los libros de texto gratuitos y los perfiles que elaboraron cada contenido.

También dijo que ha exigido a la comisión de Educación que se involucre, escuche todas las voces y llame a comparecer a los implicados, esto con el objetivo de convocar de manera imparcial a todos los integrantes de esta instancia legislativas y no únicamente a integrantes de la coalición.

llevar a cabo esta tarea y exigir que estos libros de texto se apeguen al marco normativo y pedagógico, conforme a lo dispuesto en el artículo 73 de la Ley Orgánica del Congreso General que indica que esta Cámara está facultada para dictar las leyes encaminadas a distribuir convenientemente entre la Federación, las entidades y los municipios el ejercicio de la función educativa y las aportaciones económicas correspondientes", dijo.

Estrategias defensivas

Tras reunirse con funcionarios de la SEP, entre ellos Dolores Padierna (coordinadora sectorial de Enlace con el Congreso) y Carlos Ramírez Sámano (coordinador de Relaciones Interinstitucionales), diputados del partido guinda anunciaron que realizarán asambleas en los distintos distritos del país con el fin de dar a conocer a fondo los contenidos.

Aleida Alavez dijo que no eliminan ningún conocimiento y por el contrario, lo integran a algo más reflexivo para la vida cotidiana de las y los niños y adolescentes.

Manifestó que en los libros de texto gratuitos se concreta un nuevo modelo educativo denominado Nueva Escuela Mexicana, bajo un esquema distinto al impuesto en administraciones anteriores.

educación básica que soy estoy en desacuerdo con la posición irreflexiva de nuestras autoridades educativas y de nuestro Gobierno"

Adela Ramos Diputada

Afirmó que ahora la educación cuenta con una visión humanista, basada en los derechos humanos, principalmente a la vida digna, reconoce la diversidad cultural y busca dotar al alumnado de capacidades para hacer posible una educación de excelencia.

"Somos defensores de esta Nueva Escuela Mexicana, de este nuevo modelo paradigmático de la educación y como fracción y coalición parlamentaria haremos una defensa puntual de estos libros de texto".

Por ello, adelantó que se llevarán a cabo asambleas en los distintos distritos con el fin de dar a conocer a fondo los contenidos que "no eliminan ningún conocimiento, al contrario, lo integran a algo más reflexivo para la vida cotidiana de las y los niños y adolescentes".